

MACHI PHOTO

—まちのできごと—



町内の3小学校で科学教室を開催 12/6 ▶ 12/14

大学教員(電気通信大学大学院 ^{マヨリ} 守准教授、明治大学 ^{カメタニ} 亀谷専任講師、東京理科大学 ^{ニシハシ} 難波江助教、芝浦工業大学 ^{ニワタ} 河田准教授)と大学生・大学院生の皆さんによる科学教室が5年生を対象に開催され、実験実演(空気砲)などを行いました。



松伏田島産業団地に松伏小学校の児童が描いた絵が展示されました 12/22

松伏田島産業団地に進出する株式会社丸和運輸機関の工事現場の南側エローラ通り沿いに、松伏小学校の児童が描いた絵が展示されました。ご覧になる際は、周辺の交通安全にご注意ください。また、路上駐車はご遠慮ください。



エスブースパイス工業株式会社様から企業版ふるさと納税による寄附をいただきました 12/10

いただいた寄附は、子どもたちの交通安全対策や町内小学校3校のAEDの屋外への移設費用などに活用します。ご支援に心から感謝申し上げます。



バレーボール教室を開催 12/16

東京2020オリンピックビーチバレーボール競技日本代表の石島雄介選手による教室が開催され、107名が参加しました。石島選手からバレーボールの技術や楽しさを教わりました。今年度は小学生から大人まで参加し、各年代の実力にあった指導をしていただきました。



第50回松伏町農業収穫祭表彰式 12/25

今年の農業収穫祭品評会で「埼玉県知事賞」などの各賞を受賞された方々に対する表彰式を実施しました。



第48回松伏町民文化祭を開催 12/16

ステージ発表では、ささら獅子舞やコーラス、民謡民舞、吹奏楽等が行われました。また、展示の部では、手工芸品や絵画等の展示、バザーや模擬店も催され、多くの方が来場し、とても盛り上がりしました。



「令和6年能登半島地震災害義援金募金箱」を設置 1/11

役場本庁舎、北部サービスセンター、中央公民館、多世代交流学習館、B&G海洋センター、まつぶし緑の丘公園、児童館、外前野記念会館、保健センターに募金箱を設置しました。

皆様のご協力をお願いいたします。